

An die Eltern und Erziehungsberechtigten künftiger Kindergarten Kinder Malans, 20. Mai 2020

Besuchstag Kindergarten rot

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

um die Coronamassnahmen der Schule einhalten zu können, müssen wir den Besuchsnachmittag dieses Jahr etwas anpassen:

Der Besuchstag findet wie geplant am Donnerstag, <u>4 Juni 2020</u> statt. Damit es nicht zu einer grossen Durchmischung der Kinder kommt, wird die Besuchszeit gekürzt.

Die Kinder vom roten Kindergarten werden um 14 Uhr beim Gartentor (beim Briefkasten an der Hauptstrasse) von der Kindergartenlehrperson begrüsst und um 14.30 Uhr wieder verabschiedet. Die Kinder müssen nichts mitnehmen.

Die Eltern dürfen seit der Wiedereröffnung das Kindergartenareal nicht betreten und werden darum gebeten, sich während der Besuchszeit nicht in Kindergartennähe aufzuhalten.

Falls Ihr Kind am Besuchsnachmittag nicht teilnehmen kann, melden Sie es bitte direkt bei der Kindergartenlehrperson ab (Ingrid Manzanell: 076 305 12 99).

Wir danken für Ihr Verständnis und wünschen den Kindern viel Freude beim Kindergartenluft schnuppern.

Freundliche Grüsse

Schulsekretariat Corinne Gugler